



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Heiteres aus der Mission.

Doch darüber kann ich nicht sprechen. Kurz, nach einiger Zeit war ich ganz umgewandelt und söhnte mich mit Gott aus.

Jetzt wagte ich es, sie um ihre Hand zu bitten. Wir wandelten zusammen durch die Friedhofsanlagen: „Jetzt bin ich ein dem Leben wieder Erstandener“, sagte ich, gedankenvoll auf ein Grab niedersiehend, welches ein großer weißer Rosenbusch zierte.

„Ja, Harry“, entgegnete Grace, „Ihre Seele war gestorben, doch jetzt haben Sie das Leben wieder — verlieren Sie es nicht mehr! — Wissen Sie, daß ich Gott mein Leben zum Opfer bringen würde, sobald ich sähe, daß — Sie, Harry, wieder abfallen?!“ —

Sie brach eine weiße Rose und hielt sie mir hin. „Hier will ich begraben sein, sobald Sie wankend werden! Und der Herr wird das Opfer meines Lebens um Ihrer unsterblichen Seele wegen annehmen!“ Bestürzt rief ich: „Grace, warum reden Sie vom Sterben, wo ich so unaussprechlich glücklich bin!“ Ich hatte die beiden Hände Graces in den meinigen gefaßt und blickte innig in ihr jetzt sanft errötendes Antlitz . . .

Sie entgegnete ernsthaft: „Ja, Harry, Sie haben Ursache, glücklich zu sein. Sie sind gesund an Leib und Seele, reich, angesehen, haben ein herrliches Talent, durch welches Sie so unendlich viel Gutes für Zeit und Ewigkeit wirken können! Harry, Sie sind glücklich, und ich“ — setzte sie leise hinzu — „bin es auch!“ —

Und da — — nun, ich nahm sie in meine Arme, und wir tauschten das Gelöbniß der Liebe . . . (Fortsetzung folgt.)

✻

Heiteres aus der Mission.

Kongo. Bekanntlich wollen die Neger alles nachmachen, was sie bei den Europäern sehen. Eine Schwester bereitete aus der Maniokwurzel Stärke. Sofort macht eine Negerfrau es nach; aber nun kam die brennende Frage, was soll sie mit dieser Stärke anfangen, denn die Schwestern stärkten ja nur Kirchenwäsche. Doch der schwarze Herr Gemahl, der so gern die neueste Mode mitmacht, weiß schon Rat. Er stärkt seine nach eigenem Schnitt gemachte sehr weite Sonntags-hose, leiht sich irgendwo ein Bügeleisen und glättet den Stoff fest aufeinander. Dann wird nur soviel Platz gemacht, daß das Bein eben durch kann, der andere Teil der geklebten Hose steht steif nach vorn und rückwärts. So erscheint er majestätisch am nächsten Sonntag im Hochamt.

✻

Lustige Ecke.

Woher „Jonas“ seinen Namen hat. Hansl: „Weißt du, warum Jonas so geheißen hat?“ — Pepi: „Nein, warum denn?“ — Hansl: „Wie ihn der Walfisch ans Land gespien und die Leute ihn gefunden haben, da sagten sie: ‚Du bist ja naß!‘“

Naiv. Wohltätigkeitsdame (zur Kleinen, die für ihre kranke Schwester Suppe holen will): „Liebes Kind, Du willst Krankensuppe haben; Deine Schwester ist aber gar nicht mehr krank. Ich habe sie gestern gesund auf der Straße gesehen. — Die Kleine: „Ja, gesund ist meine Schwester schon, aber essen tut sie immer noch.“